



Pressath



### Jugendfeuerwehr räumt an Bundesstraße und angrenzendem Wald auf

**Dießfurt.** (whw) An der Rama-dama-Aktion des Landkreises Neustadt/WN beteiligte sich heuer eine Gruppe der Jugendfeuerwehr. Unter der Aufsicht von Jugendwart Robert Ficker machten sich die Dießfurter Jugendlichen auf, um im Bereich

zwischen der Bundesstraße 470 und dem Dorf Unrat aufzusammeln. Nach kurzer Zeit waren bereits 15 Müllsäcke gefüllt mit dem Unrat, den Umweltsünder am Straßenrand und dem angrenzenden Wald entsorgten. So fanden die Ju-

gendlichen Flaschen, Dosen, Kanister, Bauschutt, Papier und sogar Autoreifen. Der gesammelte Müll landete am Ende auf dem Sammelplatz in Pressath. Bürgermeister Konrad Merkl dankte der Jugendfeuerwehr mit einer Brotzeit. Bild: whw